

La décision de Trump au sujet de Jérusalem est condamnée à La Havane



La Havane, 12 décembre (RHC)- La décision du président des États-Unis, Donald Trump de reconnaître Jérusalem comme capitale d'Israël a été condamnée à l'ambassade de la Palestine à La Havane.

Au cours d'un meeting, l'ambassadeur de la Palestine à La Havane a indiqué:

« Cela fait trois jours, Trump a décidé d'offrir ce qui ne lui appartient pas à ceux qui ne le méritent pas. Ce cadeau de Trump revient à ce que nous appelons la seconde promesse de Balfour. Cela fait 100 ans, en novembre 1917, le ministre britannique des Affaires étrangères a décidé de vendre, d'offrir la Palestine au mouvement sioniste international .

Nous, les Palestiniens, nous disons que Jérusalem est notre cœur. C'est la capitale éternelle de notre peuple, Jérusalem est la Palestine »

Toujours au cours de ce meeting à La Havane, l'ambassadeur du Venezuela à Cuba a signalé au sujet de la décision de Trump :

« C'est la raison pour laquelle je ne doute pas que la Palestine vaincra. J'exprime, au nom du gouvernement de mon pays, la solidarité du peuple vénézuélien avec la Palestine. Nous avons la profonde conviction du fait qu'avec la volonté ferme d'indépendance, de défense des droits des Palestiniens, avec l'appui des gens honnêtes et des peuples du monde, la Palestine vaincra ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/150100-la-decision-de-trump-au-sujet-de-jerusalem-est-condamnee-a-la-havane>



Radio Habana Cuba